

# NGO

## Sambut Hari Olah Raga Nasional, PAC IPNU-IPPNU kertosono pelopori gelar Turnamen Futsal Pelajar NU se Kabupaten Nganjuk

Faizal Ansyori - [NGANJUK.NGO.WEB.ID](http://NGANJUK.NGO.WEB.ID)

Sep 12, 2022 - 05:34



Nganjuk. Untuk pertama kalinya, tournament futsal antar pelajar NU digelar di kertosono di Tozono futsal dan digagas juga oleh Pengurus Anak Cabang Ikatan Pelajar NU dan Ikatan Pelajar Perempuan NU (PAC IPNU dan IPPNU) kecamatan Kertosono. Pertandingan yang berlangsung selama 2 hari tanggal 10 dan 11 September 2022 ini diikuti 100 peserta dari PAC IPNU se Kabupaten Nganjuk.

Pertandingan yang bertujuan selain sebagai ajang persahabatan antar PAC di Kabupaten Nganjuk ini mendapat dukungan penuh dari “sang bapak” MWC NU Kertosono yang langsung dihadiri ketua Tanfidyah MWC NU Kertosono Abbas Ahmad beserta jajarannya, Forum Pimpinan Kecamatan Kertosono (Forpimcam) yang diwakili Kapolsek Kertosono. Dihadiri juga jajaran pengurus PC IPNU Nganjuk serta Ikatan Pelajar Muhammadiyah (IPM) Kertosono.

Abbas Ahmad, Ketua MWCNU Kertosono yang berada ditempat mengatakan bahwa event ini untuk menggali potensi pelajar NU. Selain itu, juga untuk mencetak Golden Generation di Bidang Olahraga.

“Pelajar NU Kertosono perlu digali, dibina, dan dibiayai agar menjadi kebanggaan NU di masa mendatang dan Kita munculkan atlet-atlet NU dari IPNU IPPNU”terang Abbas ketua tanfidzyah MWC NU Kertosono yang baru dilantik.

Ditambahkan pula, Ketua Tanfidyah MWC NU berharap turnamen futsal ini bisa rutin dilaksanakan setiap tahunnya dan secara khusus akan memberikan Piala bergilir Ketua MWC NU Kertosono.

Sementara itu, Ketua PAC IPNU selaku panitia mengaku senang berjalannya acara mendapat perhatian dan dukungan penuh dari MWC NU Kertosono. kegiatan ini selain ajang persahabatan antar rekan-rekannya di PAC juga sebagai momentum menyambut dan memperingati Hari Olahraga Nasional yang jatuh pada tanggal 11 September.

Pertandingan Futsal antar pelajar NU di kabupaten nganjuk ini juga mendapat respon dan juga diikuti dari wilayah mekikis kabupaten Kediri yang wilayahnya berada dekat dengan kecamatan kertosono. Perebutan babak Final dan gelar juara berlangsung pada minggu (11/9/2022) serta di menangkan kontingen asal PAC Tanjunganom yang mengalahkan PAC Mekikis FC.



Surya Yulia Rizky, Kapten Tim Futsal Tanjunganom mengaku senang bisa menyabet gelar juara 1 di ajang Turnamen Futsal pelajar NU dan berharap kedepan banyak pertandingan dan kegiatan yang tidak hanya ke Majelis dan Dzikir saja, namun juga kegiatan lainnya yang mampu melahirkan bibit-bibit/atlet terbaik dari vabang olah raga lain dan bidang lainnya.

Ada hal yang menarik dalam Kompetisi Futsal kali ini, selain melombakan supporter terheboh dan terkompak, keterlibatan Waras dari Lembaga Kesehatan NU (LKNU) Kertosono sebagai support medis yang juga sebagai terapis asal kertosono yang berpengalaman menangani atlet nasional dalam setiap perhelatan kejuaraan nasional serta pengamnan dari jajaran Banser kertosono.(faiz)